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御前崎第 1団 大石 桃羽 

私はジャンボリーがとても楽しかったです。 日本一ゲームに参加して、竹を折って

しまったこと、知らない人や外国人にサインをかいてもらったこと、つめたすぎるシ

ャワー、たくさんの友達ができたことなど、思い出がたくさんできたからだと思いま

す。 その中でも、閉会式が楽しかったです。 閉会式では、北陸アイドル部の人が

ゲストとして式を盛り上げてくれました。私たちも、大きな声でめっちゃ盛り上がっ

てとても楽しかったです。閉会式の最後には、花火を打ち上げてくれました。いまま

でのつかれなんてふきとんじゃうくらいすごくきれいでした。 

 他にも、ジャンボリーで、うれしかったことがあります。それは友達がたくさん出

来たことです。特に相良の人たちとは、仲良くなりすぎてしまって御前崎第 1団でや

った夏キャンプにも呼びました。みんなでプールに入っておよいだり、すいかわりを

して、とても楽しかったです。それと、他の遠い県や、外国に知りあいができたのは

、初めてだったので、とてもいい体験になりました。 

 ジャンボリーに参加して良かったです。 

エアコンがあること、シャワーがあたたかいこと、トイレの水がかってに流れること

、今まであたりまえだったことに、とても感動しました。 でもエアコンがない暑い

生活も、冷たすぎるシャワーも水が流れないトイレも、ジャンボリーの全ての体験が

楽しかったです。 次にやる御前崎のキャンプでこのけいけんを生かしていけたらい

いなと思います。そして東京でやる、今度のジャンボリーにも参加したいです。 

 ジャンボリーの会場、石川県すず市・ジャンボリーを計画してくれた方々・世界中

のスカウト、ありがとう 

「弥栄」 


